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書き初め本番 五年 18日
■書き初め本番最後は５年生。週明けの月曜日は底冷えでしたが、
さすが玉小のサブリーダーです、寒い体育館でも真剣に頑張って書
き初めに臨んでいました。元気な字が書けていましたね。さて、硬筆
課題の低学年ですが、２年生は既に書き方の授業で「清書」を終え
てしまっていました。１年生は先週実施で、２年生の掲示とともに、

玉小ＨＰにアップしました。低学年といえども文字はとても丁寧で立派に書けていますよ。

%& ６年生達が１・２年生達へ短縄指南 18・19日 %&
◆月曜日の５時間目（1年生）と火曜日の6時間目（2年生）に、６年生の子
ども達が縦割り班をベースにして、１年生や2年生へ短縄跳びの跳び方指
導を行いました。基本の跳び方を中心に優しく丁寧に教えてくれていまし
た。難しい技や面白い技の披露もしてくれましたね。６年生のお兄さんやお
姉さんの跳び方を真似たり、こうに跳ぶとひっかからないよという言葉にう

なずいたりしながら、頑張って練習に励んでいました。学校では新型コロナ
で密にならない対策を講じていますが、外や体育館で楽しく密を避けて１・
２年生達に縄跳び指南が出来たことは、６年生にとってとても良い経験が
できたと思います。６年生のみなさんありがとう。頑張って縄跳びに取り組
んだ１・２年生達もありがとう。

火曜の朝は「朝トク」！！ 頑張って取り組んでます!! 19日
★３学期も朝トクの時間にどの学級も頑張って取り組んでいますよ。プリント
やドリルなどをやって、答え合わせまでやっているクラスも。やりっぱなしでは
なくて、出来たか出来ないかまで確かめることが大
事ですね。どの学年の子ども達もしっかりと朝学習
に臨む姿勢が身に付いています。１年生達は２年

生への進級が間近です。真剣に鉛筆を持って学習する姿には、大きな成長
を感じますね。素晴らしいことです。

★☆★☆★ 体育集会（短縄跳び） 20日 ★☆★☆★
★３学期２回目の縄跳び。この日の朝も冷え込んでいたけれど、前回同様
合流した１年生達も頑張って跳んでいましたね。さて、今回は最初に10秒チ
ャレンジをしました。その後三谷先生が、早く跳ぶためのコツ（グリップは腰の
位置、バタバタジャンプしない）を説明してくれましたね。いつものようにドラ
えもんの曲に合わせてリズム縄跳びをしてから、今日はサイドウォークやあや

跳び等色々な技にチャレンジしました。みんな腕を磨いて上達してきましたね～。
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◆◇◆◇ ３年生 クラブ活動見学 21日 ◇◆◇◆
■新型コロナで開始が遅くなったクラブ活動も３学期のまとめの時期をむか
えました。４年生以上の子ども達は、元気にしっかりと運動や文化芸術的な
活動に取り組んでいます。毎年の定番の活動で、３年生の子ども達の「クラ
ブ活動見学」を行いました。12種類あるクラブの活
動場所を巡って、どんな活動をしているのか自分の

目で確かめます。クラブ一覧表にしっかりとメモしていましたね。「４年生にな
ったら○×クラブに入ろうかな～」っと言う思いを持つことも大事な事ですね。
さて、3年生のみなさんしっかりと確かめることができたかな。

``` 児童集会②（放送で実施） 22日 ```
■３学期最初の児童集会です。新型コロナ対策もあり集会のやり方を工夫
しました。実は玉小にはスタジオがあって、機材は古いのですが、アナログ映
像と音声を各教室にLive配信できるのです。その方法で代表委員会の皆
さんが、役割分担をしっかりとして、代表委員会の仕事や役目などについて
絵やクイズも交えて詳しく説明してくれました。代表委員の皆さんとてもよく

できましたね。「代表委員をしたいな～」と感じた子もたくさんいたと思いますよ。Ｇｏｏｄ ｊｏｂでした。
校長先生や専科の先生、ダスティン先生達も職員室のテレビで楽しく見ていましたよ。

５年生環境学習「エコムーブ号 動く環境教室」 22日
★５年生では環境について学習します。毎年、県の事業の「動く環境教室
（エコムーブ号）」を玉小でも実施しています。大きく、①ゴミを視点にした環
境保全、②地球温暖化を防ぐ環境保全に別れて、グループで体験学習を進
めます。①では、ゴミの行方や分別体験、リサイクルについて確かめ、ペット
ボトルから繊維をつくることなどを体験。②では、地球温暖化の現状や地球

の温室ガスによる現象を写真や絵図で確かめて、実際に「白熱電球」「蛍光
灯」「ＬＥＤ電球」の消費電力量や月の費用、電球の表面温度などを調べまし
た。後半は①と②を交代します。さすが５年生ですね。しっかりと指導員さん
の話を聞き、実験もきちんと行いました。やってみて分かることは心に残りま
すね。指導してくださった県の皆さんにも感謝です。

こうちょうのひとりごと

■「風見鶏（かざみどり）」がちょうどパソコン室の屋上辺りに設定されているのを知
っていますか。風見鶏は名前の通り「風が吹いてくる方角を向いてくれるニワトリの形
をした風向計」です。いつ頃に誰が取り付けたのか調べてみたら、校舎の壁に平成２年

度の卒業生一同と掲示板がありました。ちょうど31年前の卒業生です。もしかしたら、父さんやお母さ
んかもしれませんね。さて今年度の６年生達は何を学校に残してくれるのでしょう。楽しみですね。
▲保健の荒木先生が深刻な顔をして「肥満の子が増えてしまっているんです。新型コロナの影響もある
と考えられますが、とても今の状況が心配です。」と…。肥満領域に入っている場合（痩せすぎも同様）
は対策を考える必要があります。保健だよりでもお知らせがあったと思いますので、ご協力をお願いし
ます。極端な体重の増減には注意が必要だと感じます。「大丈夫」は禁物です。気軽にご相談を…。
●今年も玉小の子ども達がフレッセイ児童画コンクールにたくさん応募をしてくれました。素晴らしい
ですね。お店から連絡があり、2/8(月)～14(日)の間、フレッセイ玉村店で絵画が展示されます。新型
コロナ対策をしっかりとして、是非ご家族で見に行ってください。


